

学校の様子(5/14～5/18)

5/14(月)児童集会

今年度最初の児童集会が行われました。第1回は集会委員会が担当です。市が洞小学校での生活の様子を、寸劇を交えながら「登下校では黄帽子をかぶるかかぶらないか」「授業中は手を挙げて話をするか、勝手にしゃべっていいか」「廊下は走っていいか悪いか」など、1年生にもよくわかるように、クイズ形式で行いました。



5/15(火)運動会全体練習が始まっています

今朝は校歌の練習をしました。歌い方のポイントを聞いたり、向かい合ってお互いの顔を見ながら練習したりしました。最後は前を向いて、元気いっぱいな校歌を響かせました。1年生も4月から教室で練習しており、大きな声で歌えるようになっています。当日が楽しみです。



1年生：2回目の学校探検

2・3時間目に1年生が2回目の学校探検を行いました。今回は班ごとに計画を立てて、子どもたちのみで学校探検をしました。校長室にもたくさんの来客がありました。



5/16（水）清掃班顔合わせ・なかよし清掃班スタート

本校では、縦割りで清掃班活動を行っています。4月からは仮の清掃班で行っていましたが、本日から新しい縦割り班での清掃です。6年生が中心となって、役割分担や清掃方法の確認をしました。高学年を中心に、教え合い助け合いながら、自分たちの学校を大切にすることを願っています。



委員会も頑張っています！



花壇を手入れする園芸委員会



運動会に向けて練習する執行委員会・生活委員会

5/17(木) 全校種目「綱引き」の練習

今朝は、朝の時間から1時間目にかけて全校種目「綱引き」の練習をしました。控え席からの移動、競技方法の確認、競技の実施、競技後の動きなど、一通りの練習を行いました。全校での練習は最初で最後。あとは本番あるのみです。当日は最終種目として行います。その名も『最終決戦！！引け！！勝利のつな』です。学年ごとに得点が入るので、最後に大逆転があるかもしれません。最後まで注目です。



今週は暑い日が続いています。全校練習で頑張った後は、昇降口前に設置してある熱中症対策のミスト（霧吹き状の水）で、ちょっと一息です。



【運動会に向けての練習風景】





【部活動も頑張っています！】



↑ 金管バンド部練習風景

↑ バスケットボール部練習風景

↓ サッカー部練習風景

